
よどがわ市民生協(宅配)では

この半期は、新型コロナ禍影響に伴い返品商品が増加しました。
よどがわ市民生協では、廃棄予定だった食品を、こども食堂に寄贈す
るなど有効活用し、食品ロス削減に向けて取り組みをすすめています。
これ以上食品ロスを増加させないために、食品返品の見直しなど、 
みなさまのご協力が必要です。

☆食品返品は産地・メーカーに返品できず廃棄となります

商品は返品になり…

廃棄に！
▼このように記入
　された数字や…

▼鉛筆の跡が
　残ったままだと…

誤った数字として、
読み込まれる
可能性があります！

注文したものと違う
商品 or 間違った数が！

数字の読み取り間違いは、前回の呼びかけから減少していません。
食品ロス削減のためにも皆様ご協力をお願いいたします。

そのほかの取り組みとして、生ゴミ処理機を配置しています！

ぜひ、ていねいに
ご記入をお願いします

注文書のていねいなご記入が食品ロス削減につながります

食品ロス削減※

に
ご協力をお願いします！

　食品ロス削減状況（4〜8月）　　
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※まだ食べられるのに廃棄される食品
   （消費者庁HPより）

1本のつもりがっっ6本きちゃった

○良い例 ×悪い例

食品廃棄物のその後…。
食品廃棄物は生ごみとして一般的に焼却処理されます。
しかし、ごみ処理場への運搬時や水分量が多く燃えにくい性質か
ら、処理をする際に膨大なCO2を発生させてしまいます。
そこで、食品廃棄物をよどがわ市民生協では生ゴミ処理機を活用
し処理しています！

｜生ゴミをその場で処理をすることでCO2削減に！｜

生ゴミ処理機ってなあに？
生ごみ処理機とは、生ゴミを微生物が分解してくれる機械です。
機械に生ごみを投入すると、微生物の力で水と空気に分解されて
排出されます。 焼却時運搬時

未来のために食品ロス削減を目指しましょう

｜昨年よりも0.5t食品ロスが増加しています｜



1本あたり
レジ袋
3枚ぶんの
プラスチック
削減※

1本あたり
レジ袋
2枚ぶんの
石油
プラスチック
削減※

※レジ袋1枚9gとして換算

大阪よどがわ市民生活協同組合 0120-727-263コール
センター

受付時間
月～金曜	 9:00～21:00
土曜	 9:00～17:00

 SDGs SDGsはは
未来未来をを変える変える
目標目標です。です。

容器を見直してプラスチック削減

ペットボトルの素材を
すべて再生プラスチックに切り替え、
石油由来プラスチックを削減！

麦茶
(国産六条大麦使用)

600mL

ラベルのない麦茶
(国産六条大麦使用) 

600mL

ミックスキャロット1000mL

おいしさはそのままPET→紙パックで
プラスチック量を削減！

プラスチックって何が問題なの？
生活に欠かせない“プラスチック”。しかし近年、その利便性から使用量と
ともに廃棄量も増大しています。さらに、プラスチックに含有される有機物
質の溶出などから環境汚染のほか、生態系などに影響を与えています。
これらを改善するために、使う量を減らす・使った後はリサイクルする、 
といった工夫が必要です。

SDGsってよく聞くけど、
よくわからないのよね～。

もちろんです！ 限りある資源を守るため、環境に配慮
した商品をつくるなど様 な々取り組みをしています。
また、このような商品をお選びいただくこともSDGsの
取り組みに参加することになります♪私たちと一緒に
未来を変えていきませんか？

なるほど！でも、なんだか規模が大きくて
何をすればいいのかわからないわ…。
コープは何か取り組みをしているの？

SDGs(エスディージーズ)とは、誰もが平和で豊かに
暮らしていける社会をつくるため、世界全体で決めた
目標のことです。2030年までに実現ができるよう、具
体的に17つの目標を掲げています。

紙パックにはFSC認証を

受けた素材を使用
ラベルなしで

さらに削減

コープには、地球にやさしい商品がまだまだたくさんあります！
えらんでいただけるとうれしいです♪

CO・OPの
取り組み


